



地域の企業が寄付金で支援

9/24

ナカジマ鋼管(株)から450万円の寄付をいただいたことを受け、市は同社へ感謝状を贈りました。寄付金は地域協働バスとして使用する普通乗用車など、計3台の公用車および作業車両の購入に充てられました。取締役製造本部長の中島教雄さんは「地域の企業として市民のプラスになればと思う」と話しました。

◀「今後もご支援いただきたい」と感謝の意を伝えた柳澤市長



子どもたちに遠州夢咲牛を

9/25

御前崎ブランドにも認定されている遠州夢咲牛を使ったハヤシライスが、市内の子どもたちに給食で提供されました。第一小学校では、夢咲牛の生産者が児童とともにハヤシライスを食べ、交流を深めました。生産者の清水義雄さんは「夢咲牛を食べて勉強を頑張ってください」と子どもたちに伝えました。

◀おいしい夢咲牛のハヤシライスに笑顔を見せる第一小の児童



御前崎市長杯弓道大会開催

9/29

駒形神社境内の弓道場で「令和元年度御前崎市長杯弓道大会」が開かれました。弓道の発展を祈願して毎年開催されるこの弓道大会。中学2年生から90歳を超える参加者が県内外から集まり、競技に参加しました。大会関係者の脇宏光さんは、「弓道を通じて楽しさや的中した喜びを味わってほしい」と話しました。

◀集中して28cm離れた的を射る出場者



鍵の掛け忘れを呼び掛ける

10/15

市民の自主防犯意識の向上を目的に、イオンタウン浜岡で「ちびっこおまわりさん」の白羽幼稚園児8人が、車の施錠忘れに注意してほしいと呼び掛けました。菊川警察署長は「御前崎市での犯罪は減少傾向にあるが、自転車の盗難が多発している。これからも住民同士で施錠を呼び掛けてほしい」と話しました。

◀「鍵掛けてね」と呼び掛けるちびっこおまわりさん